Masterstudiengang Klassische Philologie: Neue Schwerpunkte (Latinistik oder Gräzistik)

Ab Wintersemester 2015/2016 sind neben dem bisherigen Masterangebot, das aus Latinistik und Gräzistik besteht, zwei weitere Varianten wählbar: der **Studienschwerpunkt Gräzistik** oder der **Studienschwerpunkt Latinistik**. Die drei Studiengangsvarianten unterscheiden sich durch Module des Kernbereichs.

In der Variante mit dem Studienschwerpunkt Latinistik fällt der Bereich Sprachkompetenz Gräzistik komplett weg, im Bereich Literaturwissenschaft ist ein gräzistisches Modul zu absolvieren, vergleichbar mit dem gräzistischen Proseminar im Lehramt oder BA-Studiengang. In der Variante mit dem Schwerpunkt Gräzistik fällt der Bereich Sprachkompetenz Latinistik weg, im Bereich Literaturwissenschaft ist dann ein latinistisches Modul zu absolvieren.

Wenn Sie den BA-Studiengang in Bamberg abgeschlossen haben, haben Sie bei Hauptfach oder Nebenfach (45 ECTS) Latinistik die entsprechenden Zulassungsvoraussetzungen für den Schwerpunkt Latinistik, bei Hauptfach oder Nebenfach (45 ECTS) Gräzistik für den Schwerpunkt Gräzistik ohne Auflagen erworben. An der Zulassungsvoraussetzung für die Variante ohne Schwerpunkt ändert sich nichts.

Studierende, die das Studium im Masterstudiengang Klassische Philologie vor dem Wintersemester 2015/2016 begonnen haben, legen ihr Studium nach den bisher geltenden Bestimmungen ab.

Für weitere Fragen steht Ihnen die Fachstudienberatung gerne zur Verfügung; wenden Sie sich bitte an Dr. Olga Chernyakhovskaya: olga.chernyakhovskaya@uni-bamberg.de